

En Brisas del Paraíso, Caracas, así como en otros lugares de la ciudad está llevando a cabo el Banco Obrero la construcción de urbanizaciones populares para dar solución a uno de los más difíciles problemas que la ciudad tiene planteados: el alojamiento de los miles de familias que han acudido a la ciudad con motivo del gran desarrollo industrial de Venezuela.

El trazado urbanístico está impuesto por la necesidad de aprovechar al máximo el terreno urbano, que en Caracas escasea, en tierras de bajo costo en las laderas de la montaña. Esto da lugar a viviendas en pendiente que se resuelven o al modo tradicional o por procedimientos de prefabricación.

Precisamente el estudio que se publicó en el número anterior de ARQUITECTURA, por los arquitectos Fernández Alba y Fullaondo, estuvo propuesto para la solución de casos como este de Venezuela.



VIVIENDAS EN PENDIENTE. URBANIZACION EL NARANJAL



